

Aus der Zofinger Tagblatt
Ausgabe Zofinger Tagblatt
Donnerstag, 28. April 2016
Seite 22

Als Test vor dem Swiss Cup

Velotrial Vordemwalder waren an Süddeutscher Meisterschaft in Hornberg gefordert

Die ersten zwei Läufe der Süddeutschen Meisterschaft fanden im schwäbischen Neckarland in Hornberg statt, einem Ort mit knapp 5000 Einwohnern, eingebettet in eine schöne Berg- und Tälerlandschaft. Es starteten an beiden Tagen Jonas König, Noel Wipf und Sheyla Wipf vom Radfahrerverein Vordemwald. Am ersten Tag waren 111 Starter dabei, mit einer Stunde Verspätung begann der Wettkampf. Pünktlich traf auch der vorhergesagte Regen ein, der bis zum Schluss «blieb».

Zu Beginn waren die Sektoren trocken und griffig. Durch den Regen verschlechterten sich nicht nur die Hindernisse, die sich mehrheitlich aus verschiedenen Steinvariationen zusammensetzten und immer rutschiger und nasser wurden. Auch der Untergrund wurde immer schlammiger, was für die Fahrer ein zunehmender Schwierigkeitsgrad war. Es waren anspruchsvolle Sektoren. Jonas König belegte in der Kategorie Elite am Samstag den sechsten Platz und war punktgleich mit dem fünftplatzierten Mario Weidler. Der Sieg in der Elite ging an Dominik Oswald vor Nils-Obed Riecker und Jonas Friedrich. In der Kategorie Schüler U15 erreichte Noel Wipf den siebten Platz. In dieser Kategorie gewann Philipp Otto vor Melvin Herrmann und Jonah Denis. Eine Kategorie tiefer bei den Schülern U13 feierte Sheyla Wipf den fünften Platz. Gewinner war Jonas Zeh vor Laurin Rebmann und einem weiteren Schweizer, Patrick Eggmann vom Club Tramelan.

Bei besserem Wetter

Tags darauf nahmen 106 Fahrer den zweiten Lauf in Angriff. Das Wetter war nun bedeutend besser, obschon es einig kalter war und es zwischendurch auch mal leichten Schneefall gab. Die Sonne blickte immer wieder mal in den Steinbruch rein. Erneut waren die Sektoren anspruchsvoll und die Fahrer hatten zum Teil mit der Länge der Par-



Noel Wipf gab auf dem rutschigen Parcours sein Bestes.

ZVG

cours zu kämpfen und holten sich auch ab und zu Zeitstrafpunkte. Jonas König konnte sich um einen Platz verbessern und belegte im zweiten Lauf den fünften Platz. Gewinner war wieder Dominik Oswald vor Jonas Friedrich und dem Schweizer Tom Balsler vom Club Moudon. Die Geschwister Wipf starteten in derselben Kategorie wie am Vortag. Noel Wipf zeigte nach einem schlechten Start in der zweiten Runde eine sehr gute Leistung und bejubelte als Dritter einen Podestplatz. Seine Schwester

Sheyla zeigte einen hervorragenden Start mit einer guten Leistung nach der ersten Runde. Den Vorsprung konnte sie aber nicht ausbauen und belegte somit den vierten Platz.

Ehe die nationale Saison am 8. Mai in Iragna beginnt, findet für die Vordemwalder in der Trainingshalle Leidenberg am 1. Mai der Sponsorenwettkampf statt. Besucher zur Unterstützung der Fahrer und Fahrerinnen sind willkommen, für Speis und Trank ist gesorgt. (WV)